

EL DÍA

Aseguran que la Crisis Económica Provocará un Cambio Ministerial

Los Periódicos Capitalinos Señalan que el Ministro Gómez Morales Podría ser Reemplazado por un "Hombre de Confianza" de López Rega.— Se Multiplican las Huelgas

UPL, AFP, PL y AP

BUENOS AIRES, 22 de mayo.—El ministro de Economía, Alfredo Gómez Morales, renunciaría en los próximos días y sería reemplazado por un funcionario muy allegado al influyente secretario privado presidencial José López Rega, según afirmaron hoy despachos de prensa locales no desmentidos.

Gómez Morales sería reemplazado por Celestino Rodrigo, un veterano experto financiero que es secretario de Seguridad Social, dependiente del Ministerio de Bienestar Social, cuyo titular es también López Rega.

Gómez Morales, que asumió el cargo hace 7 meses en reemplazo de José Ber Gelbard, renunciaría debido a no haber recibido respaldo para lanzar un plan de emergencia que presentó a la presidente María Estela Martínez, hace más de un mes, de acuerdo con las versiones.

Ese plan, según los despachos de prensa, tenía por objeto "salvar al país de una agu-

da crisis económica" a través de varias medidas que incluían un estricto programa de austeridad en los gastos públicos.

La posibilidad de esa crisis aumentó ayer al informarse oficialmente que en abril el costo de la vida se incrementó en un 10.2 por ciento, elevando la tasa anual de inflación en Argentina a un 79.5 por ciento.

TENSION SINDICAL

Por otro lado varios miembros del Comité de Lucha de los metalúrgicos de Villa Constitución, que reanudaron el trabajo a principios de semana, tras 2 meses de huelga, fueron detenidos por la policía.

Según informaciones periodísticas, los militantes Oscar Juárez y José Kalaus fueron apresados al mismo tiempo que 6 miembros del Partido Socialista de los Trabajadores (PST), con quienes celebraban una reunión. La sede del PST en Rosario fue dinamitada anoche.

Entre los detenidos figura, al parecer, José Paez, ex candi-

dato de ese partido a la Presidencia.

Distintos sindicatos, entre ellos los que agrupan a los trabajadores de industrias químicas, a los empleados del Estado, y de los trenes subterráneos han efectuado medidas de fuerza, mientras que otros, como los textiles y de comercio, se han declarado "en estado de alerta".

Los empleados bancarios informaron hoy que el cese de actividades cumplido ayer tuvo una efectividad del 96 por ciento.

Los trabajadores exigen que el personal de las instituciones bancarias del Estado, tengan el mismo contrato que los de las instituciones privadas.

Una situación similar se planteó en el Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor (SMATA), que anoche efectuó una asamblea de delegados de 15 mil trabajadores.

Por su parte, los industriales panaderos de todo el país iniciaron hoy un cese de actividades por 48 horas para reclamar mejores precios para la venta de ese producto alimenticio.

Ese lock out patronal afectó a las amas de casa que desde las primeras horas de hoy formaron largas colas en procura de otros productos que reemplacen aquel alimento.

El Ministerio de Economía, ante el anuncio de esa medida de fuerza, advirtió a los panaderos la adopción de sanciones comprendidas en la legislación antisubversiva.

Mientras, dirigentes de la Federación Agraria Argentina (FAA) y de las Confederaciones Rurales Argentinas (CRA), informaron hoy que el paro dispuesto por esas entidades fue acatado por más del 90 por ciento de los productores rurales.

El titular de las CRA, Arturo Zaffirio, expresó que en la zona de Rosario y Santa Fe, la actividad del mercado puede considerarse como nula, ya que solamente entraron 188 cabezas de ganado.

REPUDIO A LA VIOLENCIA

Entre tanto, el Senado acordó anoche aquí pedir una inmediata investigación sobre el asesinato del periodista del diario La Opinión, Jorge Monev, perpetrado a comienzos de esta semana en Buenos Aires.

El Senado aprobó una iniciativa presentada por los radicales que condena "enérgicamente el repudiable asesinato", al que califica como "grave atentado a la libertad de expresión y a elementales principios de convivencia y paz nacional".

Al mismo tiempo, 3 cadáveres acribillados a balazos fueron encontrados hoy en distintos puntos del país, en episodios que fuentes policiales vinculan con los numerosos asesinatos de militantes y dirigentes gremiales izquierdistas perpetrados por terroristas de derecha.

Entre las víctimas figuran políticos, gremialistas, periodistas, legisladores y personas vinculadas con la actividad política.

Las 3 víctimas descubiertas hoy, todas ametralladas, aún no han sido identificadas. Uno de los cadáveres, un hombre, flotaba en un arroyo en Berisso, a 5 kilómetros al sur de la capital.